

VOCE

DE GUANACOS Y VICUÑAS

Mañana, en el Auditorio de la Universidad Agraria de La Molina se iniciará un importante foro internacional sobre gestión sostenible de la vicuña y el guanaco, dos valiosas especies de camélidos sudamericanos oriundos de nuestro país, organizado por la Sociedad Nacional de Criadores de Vicuña del Perú y la Comisión de Amazonía, Asuntos Indígenas y Afroperuanos del Congreso de la República, que preside Eduardo Salhuana.

Participarán en el evento los más destacados expertos en camélidos sudamericanos y particularmente en la gestión de las aludidas especies.